

## Weihnachtsschießen im Zeidlerhof



Wie auch im letzten Jahr, fand am 07.12. diesen Jahres, das Weihnachtsschießen des Zeidler- und Volkstrachtenverein statt.

Zu dieser Veranstaltung waren alle Mitglieder, Familienangehörige, Kinder, Verwandte und Bekannte eingeladen. Die Veranstaltung war mit über 60 Teilnehmern bestens besucht.

Jeder durfte sein Glück beim Schießen probieren. Mit dem Lichtgewehr wurden 5 Schüsse auf eine Zielscheibe abgegeben. Danach wurde eine Christbaumkugel vom Weihnachtsbaum mit dem Luftgewehr geschossen. In den Kugeln befanden sich die Nummern 1 bis 100. Das Ergebnis des Schießens wurde mit dieser Nummer multipliziert.

Der Gewinner dieser Veranstaltung war die Person mit der höchsten Punktzahl. Zum Sieg dürfen wir ganz herzlich in der Jugend Hans Schübel und bei den Erwachsenen Jürgen Schübel gratulieren.

So konnte die Weihnachtszeit mit dem gemütlichen Teil der Veranstaltung eingeläutet werden.

Euer Presseteam der Zeidlerschützen Feucht